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O-Töne vom Bundesverband der Hersteller- und Errichterfirmen von Sicherheitssystemen (BHE) auf einer
Vor-Pressekonferenz zur ?Security Essen 2012?. Im Interview ging es um die aktuelle Branchensituation,
Themen und Trends und die Bedeutung der Messe für die Branche.

Anmoderation:

Junghanns antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Bedeutung hat die Security Essen aus Ihrer Sicht für die Branche?

2. Wie sieht die Branchensituation aus Ihrer Sicht aktuell aus?

3. Wie schätzen Sie die weitere Entwicklung ein?

4. Welche Themen und Trends spielen momentan in der Branche eine wichtige Rolle?


